
LE VERBE – G8 

 
Rappels : 
La terminaison du verbe varie selon le sujet ou le temps de conjugaison.  
Tu ramasses, tu ramassais, nous ramasserons. 
Quand il n'est pas conjugué, il est à l'infinitif : 
On aurait entendu un petit pois rouler sur le plancher.  
 
Le verbe sert à dire quelque chose à propos du sujet : 
- ce que fait le sujet : Nous parlions d'elle. (verbe d'action) 
- ce qu'est le sujet : La classe était silencieuse (verbe d'état)  
 

Les principaux verbes d'état sont : 
être - paraitre - sembler - devenir - demeurer - rester - avoir l'air –  
passer pour 
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